

保育園の周りは遊び場がいっぱい！

プロジェクト名	大きいりす 11月		
日付	2024年 11月 21日	記録者名	日熊
園児			
本日のねらい・内容	今日は大きいりす組だけでぶらぶら散歩に出かけました。いつもは中くらいのりすさんと手を繋いでくれています。今日は、手を離して自由に歩きます。保育園の周りの環境を見事に遊び場に変える子ども達。楽しい散歩となりました。		



とにかく走る！どこでも歩く。穴があったら突いてみる。安全で活動しやすい場所を選んでしっかりと探索活動ができるように見守ります。



見上げる・・・。
昨日も出会った鳥たち。それを見上げて「わあ！」と感動する子ども達。そして、「あ、待ってくれ～って言ってるねえ。」と言いながらも鳥の気持ちになって話をしてくれる子どももいます。



覗き込む・・・水場、溝があればとにかく覗き込んでみる。いつもの用水路には、「あれ？水がないねえ。あっちに行ったのかなあ。」と言い、水がある場所に来ると、「あ！水があった！」とじっくり観察。よくみるとアメンボがたくさんいました。「あ、なんかゲームしてるねえ。」と観察。



人工物で遊ぶ・・・
今までなかったカーブミラー。きっと散歩ルートだから子ども達の高さにも合わせてくれているのだと思います。はいチーズ！と覗き込みます。よじ登り・・・一生懸命座ろうとする友達を応援。自分で登れて達成感いっぱいです。

成長の視点	
今後の展開	